



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

FEBRERO 2025



Síguenos en nuestras redes sociales



@intabacord

www.intabaco.gob.do



INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Iván Hernández queda juramentado como nuevo Director del Instituto del Tabaco

6 de febrero 2025

Quinigua, Villa González. – El Ingeniero Agrónomo Iván Hernández asumió oficialmente el jueves 6 de febrero la dirección ejecutiva del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), en un acto de juramentación, presidido por el Ministro de Agricultura, Limber Cruz, quien destacó la importancia de la labor que desempeñará el nuevo incumbente en el fortalecimiento del sector tabacalero del país.

Durante la ceremonia, Hernández agradeció la confianza depositada en él y reiteró su compromiso de seguir impulsando la modernización y sostenibilidad del sector, al tiempo que aseguró que trabará en equipo y de la mano con los productores para mejorar la calidad y competitividad del tabaco dominicano en los mercados internacionales.

Por su parte, el Ministro Limber Cruz expresó su confianza en que, bajo la dirección del Ing. Hernández, el INTABACO continuará siendo un actor clave en la regulación y crecimiento de un sector que es vital para la economía del país.

El acto se llevó a cabo con la presencia de las autoridades del Ministerio de Agricultura, personalidades políticas, empresarios tabaqueros, así como con la presencia del exdirector del INTABACO, Rafael Almonte Guzmán.





Director Ejecutivo Ing. Iván Hernández Guzmán participa en la inauguración de Expo Montaña 2025

12 de febrero de 2025

Santiago Rodríguez. – El director ejecutivo del Instituto del Tabaco de la República Dominicana, Ing. Iván Hernández Guzmán, participó en la inauguración de Expo Montaña 2025, una feria ganadera que se realiza desde hace nueve años en la provincia Santiago Rodríguez, con el objetivo de incentivar la producción ganadera y el mejoramiento a través de genética para hacerla más productiva y eficiente.

La actividad también contó con la presencia de las principales autoridades gubernamentales y agropecuarias de la zona y tuvo un programa que se extendió hasta el domingo 16 de febrero, con la exhibición de una gran cantidad de ejemplares vacunos, así como productos del agro que abarcan otras áreas del sector, incluyendo fertilizantes, equipos mecánicos.

El Instituto del Tabaco instaló en stand allí, donde se exhibe el proceso de la elaboración de cigarrillos, que luego son degustados por los visitantes.

Más temprano, el Ing. Iván Hernández Guzmán compartió con productores de tabaco de la provincia Santiago Rodríguez, con quienes intercambió impresiones sobre la producción de la aromática hoja en la zona.

El director ejecutivo Hernández Guzmán, ratificó el compromiso de la entidad que dirige de seguir promoviendo la producción de tabaco, del aumento continuo de su calidad y de que los productores puedan agregar valor al producto.

para que puedan ver mayores ganancias, ya que este es el segundo producto dominicano generador de divisas a través de su exportación que superan los mil trescientos millones de dólares al año.





Socialización del Director Ejecutivo del INTABACO con los jóvenes del Programa “Oportunidad 14/24”

17 de febrero de 2025

Quinigua, Villa González, R.D.- En un ambiente de entusiasmo y colaboración, el Director Ejecutivo del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), Ing. Iván Hernández Guzmán, se reunió con los jóvenes que participan del programa “Oportunidad 14/24”, que coordina el Gabinete de Política Social de la Presidencia.

Durante el encuentro, que tuvo lugar el lunes 17 de febrero en las instalaciones de esta Institución, el Ing. Hernández Guzmán compartió de forma espontánea con los jóvenes, su visión sobre el desarrollo sostenible del sector tabacalero y se interesó sobre lo que más les llamó la atención para que éstos pasaran a formar parte del Programa “Oportunidad 14/24”, así como lo que han aprendido a la fecha.

Los jóvenes, que forman parte de este programa orientado a brindar oportunidades de formación y empleo, tuvieron la oportunidad de conocer más sobre las iniciativas que el INTABACO implementará para fomentar su inclusión en la industria.

Este encuentro marca el inicio de una serie de actividades que el INTABACO llevará a cabo en colaboración con el Gabinete de Política Social de la Presidencia.





INTABACO participa en el Festival Procigar XVII

19-21 de febrero de 2025

Santiago, R.D.- El director ejecutivo del INTABACO, Ing. Iván Hernández Guzmán se compenetró con el prestigioso evento internacional celebrado en la ciudad de Santiago: el Festival Procigar, que en esta ocasión correspondió a la decimoséptima edición, el cual es organizado por la Asociación de Productores de Cigarros de la República Dominicana (Procigar).

Desde la apertura del festival en la ciudad de Santiago de los Caballeros, que inició con una deslumbrante cena de bienvenida, la máxima autoridad del Instituto del Tabaco de la República Dominicana, estuvo presente durante los tres días consecutivos (miércoles 19 hasta el viernes 21 de febrero 2025), acompañado por ejecutivos de esta Institución, y por su esposa, la señora Bibi Grullón de Hernández, así como de importantes representantes del sector tabacalero y empresarial.

En la XVII edición del Festival Procigar, se subastaron cigarros de: PDR Cigars, Arnold André, General Cigar Dominicana, Quesada Cigars, Davidoff Cigars, La Aurora, De los Reyes Cigars, La Flor Dominicana, Tabacalera Palma, Casa Carrillo, Tabacalera A. Fuente, Tabacalera de García, Tabadom Holding, así como una pintura de la artista Yubo Fernández, cuyos fondos captados en dicha subasta serán usados en obras benéficas o altruistas.

El evento, que reúne a fumadores de cigarros de todo el mundo, aplaude la industria tabaquera dominicana y se destaca con visitas a los campos y fábricas que producen los mejores cigarros del mundo, así como seminarios, degustaciones y cenas nocturnas que celebran el cigarro premium del país.





Director INTABACO recibe visita exdirectores

24 de febrero de 2025

Santiago, R.D.- El director ejecutivo, Ing. Iván Hernández Guzmán, recibió la visita de cortesía de los exdirectores del INTABACO Gaspar Polanco (1982, 1996 - 2000) y Ariosto Méndez (1978-1981). Este encuentro tuvo lugar en las instalaciones del Intabaco, donde se llevó a cabo un cálido intercambio de experiencias y conocimientos sobre el sector tabacalero.

Durante la reunión, Hernández Guzmán destacó la importancia del legado que ambos exdirectores han dejado en la institución, así como su invaluable contribución al desarrollo de la industria tabacalera dominicana.

De su lado, Polanco y Méndez compartieron anécdotas de sus gestiones al frente de la institución y expresaron su apoyo a las iniciativas actuales enfocadas en la sostenibilidad y la innovación dentro del sector.

La reunión concluyó con un compromiso mutuo de continuar trabajando juntos en pro del desarrollo del tabaco en la República Dominicana, reafirmando la relevancia de mantener el diálogo abierto entre generaciones de líderes en esta vital industria.



Director INTABACO recibe visita coordinador de Vinculación Institucional del Programa 14/24

26 de febrero de 2025

Quinigua, Villa González, R.D.- Ángel Martínez, coordinador de Vinculación Institucional del Programa 14/24, se reunió con el director ejecutivo del INTABACO, Ing. Iván Hernández, acompañado por Anny Reyes, coordinadora del mismo programa en esta institución. Durante el encuentro, se abordaron temas clave para garantizar el óptimo funcionamiento del Programa 14/24 en el Instituto del Tabaco, reafirmando el compromiso de ambas partes con el desarrollo y la mejora continua.

Además, como gesto de aprecio y colaboración, se hizo entrega de un presente al Ing. Iván Hernández, simbolizando la unión de esfuerzos hacia un futuro prometedor.



